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Европейская	  конфедерация	  шашек	  
	  

Заседание	  Правления	  №.	  1	  -‐	  2020	  Исполнительный	  комитет,	  избранный	  03.08.2019	  
	  
Платформа	  Google	  Meet,	  13	  июня	  2020.	  
	  	  
В	  9.30	  в	  присутствии	  Карло	  А.	  Бордини	  (президент	  EDC	  -‐	  ITA),	  Йохана	  Демасура	  (первый	  вице-‐президент	  -‐	  
BEL),	  Ингриды	  Друктейните	   (вице-‐президент	   -‐	   LIT),	  Яна	  Циолтковски	   (GER),	  Владислава	  Сплендера	   (BLR),	  
Тармо	  Тулвы	  (EST),	  избранные	  в	  члены	  Совета	  EDC,	  а	  также	  Милена	  Шатковска	  (генеральный	  секретарь),	  
при	   	   отсутствии	   и	   без	   какого-‐либо	   уведомления	   Василия	   Надраги	   (UKR),	   проверив	   количество	   (6	   из	   7),	  
Правление	  EDC	  начало	  работать	  по	  следующей	  повестке	  дня:	  
1.	  Вступительное	  слово	  Президента	  
2.	  Шашечный	  события	  2020	  года	  и	  Covid-‐19:	  анализ,	  оценки	  и	  возможные	  решения	  

2.1	  Юношеский	  чемпионат	  Европы	  2020	  	  
2.2	  Чемпионат	  Европы	  2020	  	  
2.3	  Чемпионат	  Европы	  среди	  ветеранов	  2020	  	  

3.	  Нормативный	  протокол	  мер	  по	  предупреждению	  и	  сдерживанию	  рисков	  заражения	  вирусом	  Covid-‐19	  в	  
практике	  шашек	  в	  Европе	  (Руководство	  по	  безопасной	  игре)	  	  

4.	  Финансовый	  отчет	  EDC	  2019	  
5.	  Другие	  вопросы.	  
	  
	  
После	  приветственной	  речи	  Президента	  с	  особым	  акцентом	  на	  распространение	  вируса	  Covid-‐19	  по	  всему	  
миру	   было	   отмечено,	   что	   ситуация	   в	   Европе	   становится	   лучше,	   чем	   несколько	   месяцев	   назад,	   и	  
распространение	   инфекции	   снижается	   в	   большинстве	   стран.	   Было	   отмечено,	   что	   есть	   несколько	   стран,	  
где	   вирус	   Covid-‐19	   еще	   не	   достиг	   пика	   (такие	   страны	   как	   Россия,	   Беларусь	   и	   Украина)	   и	   есть	   много	  
вопросов	  о	  путешествии	  через	  границы	  вне	  шенгенских	  стран.	  Никто	  не	  может	  сказать	  когда	  и	  как	  могут	  
быть	   открыты	   границы.	   Известно,	   что	   правительства	   стран	   Европейского	   Союза	   успешно	   противостоят	  
вирусу,	   в	   то	   время	   как	   новостей	   о	   контроле	   в	   странах,	   не	   входящих	   в	   ЕС,	   не	   так	  много.	   В	   то	  же	   время	  
невозможно	   провести	   молодежный	   чемпионат	   Европы	   без	   определенного	   количества	   очень	   важных	  
федераций,	  которые	  обычно	  принимают	  в	  нем	  участие.	  
Единогласно	  исполнительный	  комитет	  согласился	  с	  этим	  и	  со	  всем,	  что	  было	  сказано	  выше,	  подчеркнув,	  
что	  первой	  ценностью,	  которую	  необходимо	  защитить,	  является	  безопасность	  любителей	  шашек	  (игроки,	  
тренеры,	  родители	  и	  др.).	  
Затем	   Исполнительный	   комитет	   рассмотрел	   пункт	   2.1	   повестки	   дня	   (Чемпионат	   Европы	   среди	  юношей	  
2020	  года).	  Тармо	  Тулва	  подчеркнул,	  что	  в	  Эстонии	  возобновляются	  внутренние	  соревнования,	  но	  никто	  
не	  может	  предсказать,	  что	  может	  случиться	  при	  росте	  заболеваемости	  с	  расходами	  и	  проживанием	  при	  
планировании	   поездки.	   К	   сожалению,	   отсутствие	   места	   для	   проведения	   такого	   чемпионата	   в	   другие	  
сроки	  в	  2020	   году	   	  не	  позволяет	  организовать	  чемпионат	  Европы	  среди	  юношей	  в	  Таллинне.	  Возможно	  
проведение	  онлайн-‐турнира	  вместо	  юношеского	  чемпионата	  Европы.	  
Выступает	   Йохан	   Демасур,	   первый	   вице-‐президент	   и	   директор	   юношеских	   турниров,	   который	  
информирует	   исполнительный	   комитет	   о	   некоторых	   попытках	   организовать	   юношеский	   чемпионат	  
Европы	   в	   другом	   месте.	   Турция	   не	   согласилась	   добавить	   юношеский	   чемпионат	   к	   Чемпионату	   Европы	  
среди	  мужчин	  и	  женщин	  в	  октябре.	  KNDB	  обсудит	  это,	  но	  без	  особых	  шансов.	  Насколько	  известно,	  даже	  
чемпионат	  мира	  среди	  молодежи	  в	  октябре	  /	  ноябре	  в	  Польше	  не	  будет	  организован.	  
Принимая	  во	  внимание	  количество	  участников,	  правила,	  которые	  следует	  соблюдать,	  необходимость	  для	  
самых	  маленьких	  участников	  иметь	  много	  родителей	  и	  сопровождающих,	  Исполнительный	  комитет	  EDC	  
единогласно	  проголосовал	  (резолюция	  1/2020),	  что	  чемпионат	  Европы	  среди	  юношей	  в	  августе	  2020	  года	  
в	  Таллине	  отменен	  по	  причине	  распространения	  вируса	  Covid-‐19.	  
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Кроме	  того,	  исполнительный	  комитет	  единогласно	  проголосовал	  (Резолюция	  2/2020),	  что	  EDC	  рассмотрит	  
любых	  кандидатов	  на	  организацию	  только	  Чемпионата	  Европы	  (юниоры,	  кадеты	  и	  до	  26	  лет)	  в	  декабре	  
2020	  года.	  
	  
Исполнительный	  комитет	   также	  обсудил	  вопрос	  о	   том,	  как	  дать	  возможность	  всем	  категориям	  юношей	  
сыграть	   своего	   рода	   официальный	   турнир	   в	   2020	   году,	   в	   том	   числе	   онлайн.	   Исполнительный	   комитет	  
усомнился	  относительно	  придания	  официального	  статуса	  онлайн-‐турниру	  в	  связи	  с	  рисками,	  связанными	  
с	   игрой	   в	   Интернете	   (несмотря	   на	   активность	   шашистов	   на	   сайте	   lidraughts.org).	   Решение	   возникших	  
сомнений	  может	   заключаться	   в	   том,	   чтобы	   собрать	   участников	   каждой	  федерации	   в	   уникальном	  месте	  
под	  контролем	  официального	  рефери	  EDC,	  чтобы	  ребята	  могли	  участвовать	  в	  онлайн-‐турнире	  с	  гарантией	  
того,	   что	   они	   будут	   проходить	   в	   соответствующих	   спортивному	   духу	   условиях.	   Тармо	   Тулва,	   от	   имени	  
Эстонской	   федерации	   шашек,	   взял	   на	   себя	   ответственность	   за	   частичную	   замену	   организации	  
юношеского	   чемпионата	   Европы	   на	   юношеский	   онлайн-‐турнир	   (Rapid	   и	   Blitz)	   при	   помощи	   директора	  
юношеских	  турниров	  Йохана	  Демасюра.	  Письмо	  будет	  отправлено	  в	  федерации	  с	  условиями	  регистрации	  
до	  15	  июля.	  
	  
Затем	  исполнительный	  комитет	  перешел	  к	  пункту	  2.2	  (Чемпионат	  Европы	  2020	  года,	  запланированный	  в	  
Анталии	  (Турция)).	  	  Проведение	  данного	  турнира	  в	  настоящее	  время	  остается	  в	  силе.	  
	  
Затем	  был	  обсужден	  пункт	  2.3	  (Чемпионат	  Европы	  среди	  ветеранов	  2020	  года).	  Говорил	  Ян	  Циолтковски	  в	  
качестве	  директора	  турнира	  ветеранов	  EDC.	  Учитывая	  возраст	  участников,	  который	  наиболее	  подвержен	  
рискам	  заражения	  Covid-‐19,	  исполнительный	  комитет	  единогласно	  проголосовал	  (резолюция	  3/2020),	  что	  
Чемпионат	  Европы	  среди	  ветеранов	  2020	  отменен	  по	  причине	  распространения	  вируса	  Covid-‐19.	  
EDC	   рассмотрит	   кандидатов	   на	   организацию	   этого	   турнира	   в	   2021	   году.	   Любые	   запросы	   должны	   быть	  
отправлены	  до	  31	  августа	  2020	  года.	  
	  
Затем	  Исполнительный	  комитет	  обсуждал	  пункт	  3.	  Нормативный	  протокол	  о	  мерах	  по	  предупреждению	  и	  
сдерживанию	   рисков	   заражения	   вирусом	   covid-‐19	   в	   практике	   шашек	   в	   Европе	   (Руководство	   по	  
безопасной	   игре).	   Президент	   Карло	   Бордини	   напомнил	   основной	   аспект,	   записанный	   в	   протоколе,	   с	  
помощью	   ответственного	   за	   медицинскую	   часть	   EDC,	   доктора	   Ренато	   Капурро,	   в	   соответствии	   с	  
рекомендациями	  Всемирной	   организации	   здравоохранения	   (ВОЗ)	   и	   советами	  МОК,	   а	   также	   передовой	  
практикой	  ЕС	  по	  борьбе	  с	  распространением	  Covid-‐19:	  чтобы	  начать	  играть	  снова,	  важно	  иметь	  правила,	  
которым	  нужно	  следовать	  во	  всей	  Европе,	  и,	  надеюсь,	  в	  мире	  шашек.	  
Исполнительный	   комитет	   EDC	   единогласно	   проголосовал	   (резолюция	   4/2020)	   и	   принял	   «Нормативный	  
протокол	   о	  мерах	   по	   предупреждению	  и	   сдерживанию	  рисков	   заражения	   вирусом	  Covid-‐19	   в	   практике	  
шашек	  в	  Европе»	  в	  качестве	  руководства	  для	  игры	  в	  шашки	  безопасности.	  
	  
Затем	   перешли	   к	   пункту	   4.	   Финансовый	   отчет	   EDC	   2019.	   Президент	   Карло	   Бордини	   огласил	   пункт,	   в	  
котором	   компетенция	   текущего	   Исполнительного	   комитета	   начинается	   после	   3	   августа	   2019	   года,	   в	  
любом	   случае	   было	   бы	   полезно	   ознакомиться	   с	   финансовыми	   отчетами	   за	   2018	   и	   2019	   годы,	  
отправленные	   в	   марте	   членам	   исполнительного	   комитета.	   Бордини	   предложил	   обсудить	   движения	   по	  
счету	  номер	  561905177,	  располагавшийся	  на	  банковском	  счете	  FMJD,	  который	  был	  любезно	  предоставлен	  
Ааре	   Хараком,	   казначеем	   FMJD.	   Результаты	   за	   2018	   год	   составляют	   +2,683,34	   €,	   начиная	   с	   0,00	   €	   на	  
1.1.2018.	  Баланс	  2019	  составляет	  +1,116,53	  €.	  В	  текущий	  момент	  баланс	  аккаунта	  EDC	  составляет	  3,799,97	  
€.	   Цифры	   показывают,	   что	   доходы	   сильно	   зависят	   от	   юношеского	   чемпионата	   Европы,	   в	   то	   время	   как	  
другие	   чемпионаты	  и	  мероприятия	   требуют	   растрат.	  И	   это	   было	   частично	  исправлено	  исполнительным	  
комитетом	  в	  сентябре	  2019	  года,	  когда	  было	  установлено,	  что	  часть	  взносов	  на	  все	  чемпионаты	  должна	  
быть	   передана	   в	   EDC.	   Также	   открыта	   тема	   вклада	   FMJD,	   которая	   собирает	   доходы	   от	   национальных	  
федераций,	  не	  передавая	  ничего	  из	  этого	  континентальным	  конфедерациям:	  вне	  всякого	  сомнения,	  FMJD	  
не	  оказывает	  никакой	  поддержки	  деятельности	  EDC.	  
Баланс	  0,00	  €	  в	  начале	  2018	  года:	  Ингрида	  Друктейните,	  предыдущий	  президент	  EDC,	  подтвердила	  то,	  что	  
казначей	  FMJD	  объяснил	  в	  марте,	   что	   счет	  FMJD	  использовался	  для	  EDC	  с	  лета	  2017	   года,	  незадолго	  до	  
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юношеского	  чемпионата	  Европы,	  с	  основной	  идеей	  помочь	  EDC	  собрать	  деньги	  и	  сохранить	  все	  суммы	  -‐	  
это	   одно	   место,	   но	   с	   нулевым	   балансом	   в	   конце	   2017	   года.	   Исполнительный	   комитет	   отмечает,	   что	  
странно	  иметь	  только	  идеальное	  число	  «ноль».	  Бордини	  вспомнил	  разговор	  с	  Ааре	  Хараком,	  в	  котором	  
он	   объяснил,	   что	   в	   мероприятиях	   2017	   года,	   покрываемых	   Федерациями	   Эстонии,	   были	   финансовые	  
потери.	  
Бордини	   вспомнил,	   что	   независимый,	   надлежащий	   банковский	   счет	   EDC	   является	   одной	   из	   главных	  
целей,	  но	  чтобы	  открыть	  его,	  необходимо,	  чтобы	  EDC	  создал	  новый	  Устав	  в	  соответствии	  с	  европейским	  
законодательством,	   зарегистрированный	   нотариусом.	   Когда	   это	   будет	   сделано,	   станет	   возможным	  
открыть	  банковский	  счет	  в	  одном	  из	  банков,	  который	  можно	  будет	  перемещать	  по	  всей	  Европе,	  в	  случае	  
избрания	  нового	  места	  проведения	  и	  президента,	  и	  разрешить	  всем	  членам	  правления	  видеть	  движения.	  
	  
В	   конце	   встречи	   вице-‐президент	   и	   директор	   юношеских	   турниров	   Йохан	   Демасур	   принял	   запрос	   на	  
изучение	  возможности	  организации	  онлайн-‐курса	  для	  судей.	  
	  
Исполком	  назначил	  новое	  собрание	  EDC	  на	  18	  июля.	  
	  
В	  11.40,	  поскольку	  обсуждать	  больше	  было	  нечего,	  совещание	  исполнительного	  комитета	  завершилось.	  
	  
	  

The	  President	  of	  the	  EDC	  Board	  
Carlo	  A.	  Bordini	  

	  
	  


